## Info 17/2013 vom 14.April 2013

Nach dem Bericht in der Kleinen Zeitung vom vorigen Sonntag geht der Kampf um die Spielberechtigung von Martin Hofbauer weiter. Beim ersten Meisterschaftsspiel liefen seine Kameraden mit einem Transparent auf das Spielfeld. "Lasst Hofi Spielen". Martin, Spieler des UFC Miesenbach will nach seiner Krebserkrankung und der Amputation eines Fußes über dem Knöchel mit einer Prothese wieder für seinen Verein Spielen. Weder der Stfv. noch der ÖFB konnte oder wollte eine Entscheidung darüber treffen. Nun liegt es an der FIFA ob er seinem GROSSEM Hobby nachgehen darf. Unterstütze diese Aktion mit einem Besuch der Homepage des UFC Miesenbach oder mit einem Gefällt auf Facebook/UFC Miesenbach.

